

Pressestelle, Dienstag, 11. November 2008

Waldgeist und Lichterfest - Hortbetreuung einmal anders

Städtischer Hort Bornweg feierte am 07.11.2008 ein Waldgeist- und Lichterfest auf dem Grillplatz des Naherholungsgebietes. Die Kinder, Eltern, Erzieher und Freunde des Hortes feierten mit.

Phantasievoll verkleidet als Waldgeister, Werwölfe, Humpelfrösche oder so einige andere Gruselkumpanen und Waldbewohner, begann das Fest für die Besucher um 18:00 Uhr. Bei leckeren Getränken und Speisen wie zum Beispiel „warmer Watzsaft“ (warmer Orangensaft) oder „Erdgeistpampe mit Brot“ (Linseneintopf) konnten sich die großen und kleinen Besucher des Waldgeist- und Lichterfest stärken, bevor das große Lagerfeuer angezündet wurde. Im Scheine des Lagerfeuers und vieler weiterer leuchtender Kürbisse und Fackeln gab es dann für Groß und Klein, in einer lustig-gruseligen Atmosphäre, spannende Aufgaben und Spiele rund um das Thema „Waldgeister“ zu bewältigen.

Als das Feuer gegen 21:00 Uhr langsam verlöschte konnten alle Waldgeister, mit einem zufriedenen Lächeln und Vorfreude auf das nächste Jahr, das Fest in Richtung heimatlicher „Höhle“ verlassen. Ein besonderer Dank des Hort-Bornwegs geht an die Mühlheimer Jugendfeuerwehr, welche die Waldgeister rund um das Lagerfeuer an diesem Abend tatkräftig unterstützt hat.